

dans la chapelle de Saint-Marcel, converties aujourd'hui en maisons particulières. (Alm. de 1755. — Descript. de Lyon, 1741. — Archiv. hist. du Rhône, IX, 8. — Co-chard, Guide du voyag.— Nouvelles archives historiques II. 252).

La rue Saint-Marcel est terminée par une ruelle étroite que l'on nommait *Musique-des-Anges* : J'ignore l'origine de cette singulière appellation, car on ne recueille aucune légende auprès des habitants du quartier, pour aider à la solution du problème. Je recommande donc cette recherche à tous les hommes occupés de l'histoire locale. Maintenant cette rue *Musique-des-Anges*, qui aboutit à la rue *Pareille*, n'est plus que la continuation de la rue Saint-Marcel.

Paul Saint-Olive.

(*A continuer*).

L'abondance des matériaux nous oblige à ne donner désormais de cet intéressant et piquant voyage que des fragments que nos lecteurs trouveront certainement trop courts. Ils pourront se dédommager en lisant bientôt l'ouvrage complet en cours de publication. Qu'il nous soit permis de rappeler ici qu'un écrivain lyonnais avait publié, il y a peu d'années, un joli petit volume intitulé : *Rue de la Musique des Anges*. C'était une Nouvelle qui faisait connaître assez bien les mœurs de nos ouvriers en soie.

Note de la Direction.